



Презентация

Английский язык



- *A programming language is a formal sign system designed to describe computer programs*
- *Язык программирования – формальная знаковая система, предназначенная для описания компьютерных программ.*



- Programming languages are usually divided into low-level and high-level
- Языки программирования принято делить на *низкоуровневые* и *высокоуровневые*.



- A low-level programming language is a programming language that is close to programming directly in machine codes
- Низкоуровневый язык программирования – язык программирования, близкий к программированию непосредственно в машинных кодах.



- A high-level programming language is a programming language designed for speed and ease of use by a programmer.
- Высокоуровневый язык программирования – язык программирования, разработанный для скорости и удобства использования программистом.



- For many widely used programming languages, international standardization committees have been established that regularly update and publish specifications and formal definitions of the appropriate language
- Для многих широко распространённых языков программирования созданы международные комитеты по стандартизации, которые выполняют регулярное обновление и публикацию спецификаций и формальных определений соответствующего языка